

議会では、年4回発行する議会だよりに対して、モニターの皆さんからご意見・ご感想をいただき、編集・発行に活かしています。

6月27日に議会だよりのモニターを務めていただいている皆さんと、広報広聴常任委員による意見交換会を開催しました。モニターの皆さんには、お忙しいなか読者の代表として貴重なご意見・ご感想をいただきまして大変ありがとうございました。

テーマ 2

住民が議会に期待していることは？



- 三春町の今の問題を、もっと明確に出してほしいと思います。
- 今の議会だよりでは、全てにおいてつまみぐい的な情報しか出ておらず、議員・読者双方にとって消化不良です。
- 議員にはもっと現場の声・生の声を拾い上げてほしいと思います。
- 議会は、議案が可決される前にもっと町民に分かるよう議論してほしいです。

最後に

- 議員はもっと町民に会って、顔を見せるべきだと思います。
- キレイごとばかりではだめ、それでは面白くありません。
- 世代によって得る情報ツールが異なるので、あらゆる手段で広報活動をすべきだと思います。
- 町民みんなが、同じ方向を向いて協力できるような行政運営をお願いしたいです。
- 各議員の専門担当がわかりません。誰に相談すればよいかをわかりやすく教えてください。

